



An die Bürgermeisterin der Stadt Haan
Frau Dr. Warnecke

42781 Haan
rat@stadt-haan.de

CDU Ratsfraktion Haan

Bahnhofstr. 43
42781 Haan

Vorsitzender: Jens Lemke
Geschäftsführer: Vincent Endereß

Tel.: 02129 53232
Mail: fraktion@cdu-haan.de
Internet: www.cdu-haan.de

Konto: DE53 3004 0000 0690 9261 00

Haan, den 30.08.2022

Antrag: Weiterentwicklung der Sportfläche Sportplatz Gruitzen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,
sehr geehrte Frau Wahlers,

die CDU-Fraktion beantragt für die Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport am 21.09.2022 die Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Weiterentwicklung der Sportfläche Sportplatz Gruitzen“.

Beschlussvorschlag:

1) Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit dem Vorstand des TSV Gruitzen 1884 e.V. die Weiterentwicklung der Sportfläche Sportplatz Gruitzen zu diskutieren. Ziel soll der Um- und Ausbau sowie die Integration des im Südwesten angrenzenden Bolzplatzes sein, welcher als Kleinspielfeld u.a. für die Mannschaften der E- und F-Jugend weiterentwickelt werden soll.

2) Die Verwaltung wird beauftragt, im Gebiet von Gruitzen einen weiteren Standort für einen öffentlich zugänglichen Bolzplatz zu identifizieren und eine Planungsidee zu entwickeln.

Begründung:

In den letzten Jahren ist die Fußballabteilung des TSV Gruitzen stetig gewachsen. Uns freut es dabei sehr, dass sich auch die Mannschaften im Mädchen- und Damenbereich deutlich vergrößert haben. Aber auch die Mannschaften im Jungen- und männlichen Seniorenbereich sind deutlich größer geworden. Die Kader der Seniorenmannschaften umfassen teilweise 30 bis 40 aktive Spieler, welche ihren Platz und Raum auf dem Spielfeld beanspruchen. Für den Jugendbereich gibt es Wartelisten, da viele Mannschaften keinen Platz für weitere Mitspielerinnen und Mitspieler haben.



Zusammenfassend muss gesagt werden, dass der vorhandene Kunstrasenplatz nicht mehr ausreicht, um dem gesunden Wachstum des Vereins zu entsprechen. Die CDU-Fraktion würde es daher begrüßen, wenn die Verwaltung zeitnah eine Lösung hierfür finden würde. Hierzu erscheint uns die Einbeziehung des angrenzenden Bolzplatzes sinnvoll. Die Fläche könnte dahingehend entwickelt werden, dass ein Kunstrasenfeld in der Größe eines E- bzw. F-Jugend-Platzes entsteht. Die jungen Spielerinnen und Spieler vieler Mannschaften könnten hierauf trainieren. Gleichzeitig könnte der Platz auch für Übungen von Teilgruppen der älteren Jugend- und Seniorenmannschaften genutzt werden.

Um dem berechtigten Interesse der Öffentlichkeit nach frei zugänglichen Bolzplätzen genüge zu tun, soll in Gruiten nach einem Ort für einen öffentlichen Bolzplatz gesucht und ein geeigneter Standort entwickelt werden.

gez.
Jens Lemke
Fraktionsvorsitzender



Vincent Endereß
Geschäftsführer